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ACTA DE LA REUNIÓN DE JUNTA DIRECTIVA DE GEPACV 

 
En el Centre de l’Esport, C/Batalla de Almansa, 6 de Quart de Poblet, el día 26 de marzo de 2019, 
siendo las 16,15 horas, se inicia la sesión. 
 
Asisten: 

• Miguel Ángel Nogueras Carrasco 

• Marcos Fernández Tárraga 

• Sergi López García 

• Pablo Sala Martinez 

• Francisco Martínez Pérez 

• Miguel Ángel Noguera Artigues  

• Juan Violeta Trilles  

• Eduardo García Sánchez 

• José Fco. Campos Granell 

• Francisco Orts Delgado 

• Nilza Karina Reis 

• Pere Tent Roselló 

• Patricia Añó Lozano 

• Verónica Ponsoda Revert 

• Juan Antonio Sánchez Sáez (on line) 

• Diego Belarte Molina (on line) 

• Luis Cervera Torres (on line) 

• Víctor Sánchez Corachan. Secretario Técnico (con voz pero sin voto) 
 

Excusan asistencia: 

• Cesar Iribarren 

• Manuel Lacomba 

• Jesus Ferrer 

• Jose Ramón Cantavella 

• Emilio Martinez Lidón 

• Virginia Carbonell 

• Berit Barck 
 
 
Orden del día: 

1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior  
2. Constitución y funciones del Comité Ejecutivo 
3. Constitución y funciones de las Comisiones o Grupos de Trabajo 
4. Aprobación del Reglamento de Régimen Interno 
5. Ruegos y preguntas 

 
1. Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior  

Se aprueba por unanimidad el acta de la reunión celebrada el 11 de diciembre de 2018 
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2. Aprobación del reglamento de régimen interno (inicialmente punto 4): 
2.1. El presidente propone modificar el orden del día para tratar en primer lugar el punto 4, 

estando todos de acuerdo. 
2.2. Propone que se lea detenidamente el borrador y que se hagan propuestas lo antes 

posible. 
2.3. No obstante plantea que se aprueba en Junta Directiva, que respecto a los diferentes 

tipos de socios que contempla el reglamento, se apruebe el que hace referencia a la 
Presidencia de Honor, que se aprueba por unanimidad. 

2.4. Asimismo en este punto propone que se conceda esta distinción a Vicente Tomás 
Noales, como presidente de honor y también se aprueba por unanimidad. Se 
encomienda al comité del congreso que prepare un pequeño acto público durante la 
celebración del mismo para la entrega de insignia, placa o similar en reconocimiento. 

2.5. Queda pendiente la aprobación del resto de apartados del reglamento de régimen 
interno. 

2.6. Francisco Orts propone la actualización de los estatutos creados en 1997 y se ofrece 
junto a Miguel A. Nogueras para trabajar en ello. 

 

3. Constitución y funciones del Comité Ejecutivo 

Se aprueba la creación del comité ejecutivo que liderará los grupos de trabajo y en el que 
forman parte: Miguel A. Nogueras (Presidente) Marcos Fernández (Vicepresidente) Pablo 
Sala (Secretario), Fran Martinez (Tesorero), Jose Fco. Campos, Eduardo García y Patricia Añó 
como vocales. 

4. Constitución y funciones de las comisiones o grupos de trabajo 
4.1.  Quedan reducidas a cuatro las principales áreas de trabajo, además del comité de 

trabajo para el congreso de 2019. 
4.2. Se propone una subcomisión para “Formación” o colaboración con el COLEFCAFE para 

desarrollar el temario de oposiciones. 
5. Ruegos y preguntas 

5.1. El Presidente pide disculpas por no haber incorporado al orden del día la propuesta de 
Plan de Actividades 2019, que plantea ahora para su discusión y debate.  

� Jornada “promoción de la salud a través de la actividad física y el deporte”. 1 
febrero. FVMP-COLEF-UPV-GEPACV. València 

� Jornada Técnica “las subvenciones y ayudas al deporte federado por los 
municipios”. 23 febrero. Patronato deportes Castelló. 

� Asamblea General Ordinaria y Extraordinaria. Elecciones GEPACV. 23 febrero. 
Castelló 

� Jornada “las subvenciones a clubes deportivos”. 5 abril. Ayuntamiento de 
Orihuela. 

� Jornada “programas electorales de deporte”. 13 abril. UV-COLEF-GEPACV La 
Nau. València 

� Jornada Técnica “l’esport en el medi natural”.A determinar. Fundació Baleària. 
Denia 

� VII Congreso y VII Premios de GEPACV 
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� Fran Martínez propone la organización de una o varias Jornadas de formación 
para cumplir con el contrato con algunos patrocinadores, como la Jornada 
sobre instalaciones deportivas relacionadas con el agua, a celebrar en la 
primera quincena de junio. 

� Pere Tent propone una jornada conjunta con la Diputación de Alicante en Calpe 
para la segunda quincena de septiembre. 

5.2. El Presidente pide disculpas por los errores cometidos en la presentación de cuentas y 
presupuesto en la Asamblea General pasada, y son Francisco Martínez y Marcos 
Fernández quienes presentan los balances de 2018 y el presupuesto de 2019 y después 
de concretar el concepto de algunas partidas presupuestarias se encomienda a Marcos 
que consulte si según la ley de transparencia estos documentos deben estar visibles y 
publicados en la página web. 

5.3. Francisco Orts hace entrega a Pablo Sala del material de la secretaría en formato físico 
(hasta 2008) y digital (a partir de 2009) 

5.4. Miguel A. Nogueras comenta que se modifican las tarifas de kilometraje y se estudiará 
la posibilidad de establecer una tarifa para charlas, conferencias, etc. en el ámbito de 
la asociación. 

5.5. Marcos Fernández propone e insta a la junta para que aporte temas de interés que 
podrían conformar la temática del congreso y se constituyen unas bases para la 
organización del congreso. 
� Duración de 1 Jornada o Jornada y media (Viernes y Sábado) 
� Propuesta de 2 o 3 grandes bloques 
� Posibles fechas 8 y 9 ó 22 y 23 de Noviembre para evitar 2 grandes eventos (Gran 

premio de Moto GP y maratón de Valencia) 
� Conocer los intereses de los socios GEPACV mediante una votación de los 

principales temas que se propongan por parte del comité del congreso: 

o Mujer y deporte 
o Violencia y deporte 
o Gestión de personas 
o Financiación en el deporte 
o Plan Estratégico (Parte institucional) 

Sin más asuntos que tratar finaliza la sesión a las 18,15 horas. 
 
 
EL SECRETARIO       Vº  Bº   

PRESIDENTE 
            

        

 

Pablo Sala Martínez     Miguel A. Nogueras Carrasco 
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ACTA DE LA REUNIÓ DE JUNTA DIRECTIVA DE GEPACV 

En el Centre de l’Esport, C/Batalla d'Almansa, 6 de Quart de Poblet, el dia 26 de març de 2019, 
sent les 16,15 hores, s'inicia la sessió. 

Assistixen: 

• Miguel Ángel Nogueras Carrasco  
• Marcos Fernández Tárraga  
• Sergi López García  
• Pablo Sala Martinez  
• Francisco Martínez Pérez  
• Miguel Ángel Noguera Artigues  
• Juan Violeta Trilles  
• Eduardo García Sánchez  
• José Fco. Campos Granell  
• Francisco Orts Delgado  
• Nilza Karina Reis  
• Pere Tent Roselló  
• Patricia Añó Lozano  
• Verónica Ponsoda Revert  
• Juan Antonio Sánchez Sáez (on line)  
• Diego Belarte Molina (on line)  
• Luis Cervera Torres (on line)  
• Víctor Sánchez Corachan. Secretari Tècnic (amb veu però sense vot)   

Excusen assistència: 

• Cessar Iribarren  
• Manuel Lacomba  
• Jesus Ferrer  
• Jose Ramón Cantavella  
• Emilio Martinez Lidón  
• Virginia Carbonell  
• Berit Barck  

Orde del dia: 
1.       Lectura i aprovació de l'acta de la reunió anterior  
2.       Constitució i funcions del Comité Executiu 
3.       Constitució i funcions de les Comissions o Grups de Treball 
4.       Aprovació del Reglament de Règim Intern 
5.       Precs i preguntes 
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1.       Lectura i aprovació de l'acta de la reunió anterior  

S'aprova per unanimitat l'acta de la reunió celebrada l'11 de desembre de 2018 

2.       Aprovació del reglament de règim intern (inicialment punt 4): 

2.1.    El president proposa modificar l'orde del dia per a tractar en primer lloc el punt 4, 
estant tots d'acord. 

2.2.    Proposa que es llija detingudament l'esborrany i que es facen propostes com més 
prompte millor. 

2.3.    No obstant planteja que s'aprova en Junta Directiva, que respecte als diferents tipus 
de socis que contempla el reglament, s'aprove el que fa referència a la Presidència 
d'Honor, que s'aprova per unanimitat. 

2.4.    Així mateix en este punt proposa que es concedisca esta distinció a Vicente Tomás 
Noales, com a president d'honor i també s'aprova per unanimitat. S'encomana al 
comité del congrés que prepare un xicotet acte públic durant la celebració del mateix 
per a l'entrega d'insígnia, placa o semblant en reconeixement. 

2.5.    Queda pendent l'aprovació de la resta d'apartats del reglament de règim intern. 

2.6.    Francisco Orts proposa l'actualització dels estatuts creats en 1997 i s'oferix junt amb 
Miguel A. Nogueres per a treballar en això. 

3.       Constitució i funcions del Comité Executiu 

S'aprova la creació del comité executiu que lidera els grups de treball i en el que formen 
part: Miguel A. Nogueras (President) Marcos Fernández (Vicepresident) Pablo Sala 
(Secretari), Fran Martinez (Tresorer), Jose Fco. Campos, Eduardo García i Patricia Añó com a 
vocals. 

4.       Constitució i funcions de les comissions o grups de treball 

4.1.     Queden reduïdes a quatre les principals àrees de treball, a més del comité de treball 
per al congrés de 2019. 

4.2.    Es proposa una subcomissió per a “Formació” o col·laboració amb el COLEFCAFE per 
a desenrotllar el temari d'oposicions. 

5.       Precs i preguntes 

5.1.    El President demana disculpes per no haver incorporat a l'orde del dia la proposta de 
Pla d'Activitats 2019, que planteja ara per a la seua discussió i debat.  

� Jornada “Promoció de la salut a través de l'activitat física i l'esport”. 1 
febrer. FVMP-COLEF-UPV-GEPACV. València 
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� Jornada Tècnica “les subvencions i ajudes a l'esport federat pels municipis”. 
23 febrer. Patronat esports Castelló. 

� Asamblea General Ordinària i Extraordinària. Eleccions GEPACV. 23 febrer. 
Castelló 

� Jornada “les subvencions a clubs esportius”. 5 abril. Ajuntament 
d'Orihuela. 

� Jornada “programes electorals d'esport”. 13 abril. UV-COLEF-GEPACV La 
Nau. València 

� Jornada Tècnica “l’esport en el medi natural”. A determinar. Fundació 
Baleària. Dénia 

� VII Congrés i VII Premis de GEPACV 
� Fran Martínez proposa l'organització d'una o diverses Jornades de 

formació per a complir amb el contracte amb alguns patrocinadors, com la 
Jornada sobre instal·lacions esportives relacionades amb l'aigua, a celebrar 
en la primera quinzena de juny. 

� Pere Tent proposa una jornada conjunta amb la Diputació d'Alacant a Calp 
per a la segona quinzena de setembre. 

5.2.    El President demana disculpes pels errors comesos en la presentació de comptes i 
pressupost en l'Assemblea General passada, i són Francisco Martínez i Marcos 
Fernández els que presenten els balanços de 2018 i el pressupost de 2019 i després de 
concretar el concepte d'algunes partides pressupostàries s'encomana a Marcos que 
consulte si segons la llei de transparència estos documents han d'estar visibles i 
publicats en la pàgina web. 

5.3.    Francisco Orts fa entrega a Pablo Sala del material de la secretaria en format físic (fins 
a 2008) i digital (a partir de 2009) 

5.4.    Miguel A. Nogueras comenta que es modifiquen les tarifes de quilometratge i 
s'estudiarà la possibilitat d'establir una tarifa per a xarrades, conferències, etc. en 
l'àmbit de l'associació. 

5.5.    Marcos Fernández proposa i insta la junta para que aporte temes d'interés que 
podrien conformar la temàtica del congrés i es constituïxen unes bases per a 
l'organització del congrés. 

� Duració d'1 jornada o jornada i mitja (Divendres i Dissabte) 
� Proposta de 2 o 3 grans blocs 
� Posibles dates 8 i 9 o 22 i 23 de Novembre per a evitar 2 grans esdeveniments 

(Gran premi de Moto GP i marató de València) 
� Conèixer els interessos dels socis GEPACV per mitjà d'una votació dels principals 

temes que es proposen per part del comité del congrés: 
o Dona i esport 
o Violència i esport 
o Gestió de persones 
o Finançament en l'esport 
o Pla Estratègic (Part institucional) 
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Sense més assumptes que tractar finalitza la sessió a les 18,15 hores. 

 

EL SECRETARI                                                                                               V.  Bº     

PRESIDENT 

  

Pablo Sala Martínez                                                                      Miguel A. Nogueras Carrasco 

                                

  

  

                                                                

  

  

  

  

  

  

  

  

 
 


